
Programa Leite Saudável chega a SC
PeloEstado

A  Frente Parlamentar em Defesa da Bovinocultura de Leite da Câ-
mara dos Deputados, presidida pelo catarinense Celso Maldaner 
(PMDB), fará a apresentação do Programa Leite Saudável, elabo-

rado pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa), 
no dia 23, em Maravilha, Oeste do estado. Até 2019, uma parceria entre 
o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) e o Sebrae 
vai investir R$ 387 milhões no programa, com o objetivo de promover a 
ascensão social de 80 mil produtores do país e melhorar a competitividade 
do setor por meio de ações que devem levar, por exemplo, à ampliação 
dos mercados interno e externo. Santa Catarina está entre os cinco estados 
escolhidos para receber o programa, juntamente com Goiás, Minas Gerais, 
Paraná, Rio Grande do Sul. Líderes na produção leiteira nacional, os cinco 
estados respondem por 72,6% do total produzido no Brasil. Na ocasião, 
os pilares e detalhes do Programa Leite Saudável serão apresentados pelo 
secretário do Produtor Rural e Cooperativismo do Mapa, Dr. Caio Rocha. 

Polêmica Entre os temas que devem es-
quentar as últimas sessões da Assembleia 
Legislativa no ano está a transformação 
das secretarias de Desenvolvimento Re-
gional (SDRs) em Agências. A votação 
da proposta ficou para o dia 17. Para al-
guns deputados, se aprovada, a medida 
deve determinar o enfraquecimento do 
modelo de descentralização administrati-
va proposto em 2002 pelo ex-governador 
Luiz Henrique, sem que haja um impacto 
significativo em economia para os cofres 
do Estado. De prático, apenas a SDR da 
Grande Florianópolis será extinta. Só se-
rão cortados cargos que já estão vagos, ou 
seja, para os quais não aconteceram nome-
ações no atual governo. 

Anestesiologia Promover a capaci-
tação profissional e apresentar o que 
há de mais atual na anestesiologia do 
mundo são os objetivos do 62º Con-
gresso Brasileiro de Anestesiologia, 
que será realizado em Florianópolis, 
entre os dias 14 e 18. Trata-se do maior 
evento da área no país, organizado pela 
Sociedade Brasileira de Anestesiologia 
(SBA) e pela Sociedade de Anestesiolo-
gia de Santa Catarina (SAESC). Pales-
trantes de onze países vão falar para 
um público esperado de 3 mil pessoas.  
É a terceira vez que Santa Catarina se-
dia o evento, que só passou por aqui 
em 1986, em Florianópolis, e em 2002, 
em Joinville.
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Boasnovas
Garantir recursos para as obras de duplicação 
da BR-470 e para recuperação dos prejuízos 
causados pelas chuvas foram as principais rei-
vindicações colhidas pelo Fórum Parlamentar 
Catarinense. O grupo de deputados federais e 
senadores catarinenses se reuniu nessa sexta-
feira (6), em Blumenau, com prefeitos, verea-
dores e líderes empresariais do Vale do Itajaí. 
Durante o evento, os deputados Mauro Maria-

ni (PMDB-SC), coordenador do Fórum, e Jorginho Mello (PR-SC) deram 
uma boa notícia ao presidente da Federação das Indústrias (Fiesc), Glauco 
José Côrte, na área da infraestrutura. Será liberado nesta segunda-feira (9) 
o edital para realizar a dragagem do Porto de Itajaí. A obra está orçada em 
R$ 65 milhões. A notícia também foi divulgada pelo governo do Estado e 
inclui o Porto de Navegantes. O próprio ministro dos Portos, Helder Bar-
balho, deu a informação ao governador Raimundo Colombo. 
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Projetohumanista
O presidente do Fórum Floripa Quer Mais, ad-
vogado Gabriel Kazapi, foi a São Paulo para co-
nhecer as experiências da prefeitura da maior ci-
dade do país e da América do Sul, quarta maior 
do mundo. Ele se encontrou com o prefeito de 
São Paulo, Fernando Haddad, que falou das 
dificuldades de administrar, mas também da 
compreensão em fazer o bem público e ressal-
tou a importância de discutir a cidade criando 
fóruns para envolver a sociedade no processo de 

transformação. “É preciso aprofundar as ações do Fórum com o intuito de 
diagnosticar a cidade e propor um projeto humanista para ela”, ressaltou 
Haddad na conversa. Kazapi é um dos nomes petistas para a prefeitura da 
Capital em 2016. O outro é do médico Ricardo Baratieri. 

D
iv

ul
ga

çã
o


